

OPINI PUBLIK

Danramil 1311-02/BS Lettu Inf Amiruddin bersama Personelnya Ikut Donor Darah HUT RI di PT IMIP

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Aug 21, 2024 - 10:41



Susana donor darah kemerdekaan di Bahodopi

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Danramil 1311-02/BS, Lettu Inf Amiruddin beserta Anggota Koramil 1311-02/BS menghadiri sekaligus mengikuti kegiatan Donor darah dengan Tema " Donor Darah Kemerdekaan " dalam rangka

memperingati HUT Kemerdekaan RI ke-79 tahun 2024.

Kegiatan ini diselenggarakan PT.IMIP perusahaan raksasa tambang Nikel di Bahodopi bekerjasama dengan PMI Kabupaten Morowali, bertempat di Aula Kantor PT.IMIP Desa Fatufia, Kecamatan Bahodopi Kab.Morowali, Rabu (21/08/2024).



Dalam acara donor darah ini dihadiri Camat Bahodopi Tahir SE, Danramil 1311-02/BS Lettu Inf. Amiruddin, Kepala Legal PT.IMIP Askurullah SH, Ketua KKMKB Yopi Sabara dan diikuti oleh kurang lebih 400 Orang peserta yang terdiri dari Karyawan PT.IMIP dan Personel Koramil 1311-02/BS.

"Kegiatan tersebut dilakukan untuk membantu memenuhi stok darah di PMI Kabupaten Morowali, sekaligus sebagai bentuk partisipasi dalam moment memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 79 tahun 2024," tutur Lettu Inf Amiruddin Danramil 1311-02/BS yang dikenal berjiwa low profil itu.

Dalam kesempatan tersebut Camat Bahodopi, Tahir menyampaikan dalam sambutannya bahwa kegiatan donor darah tersebut merupakan bentuk semangat solidaritas dan kepedulian untuk sebuah tujuan yang sangat mulia, yaitu menyelamatkan nyawa melalui donor darah.



"Dengan memberikan sebagian kecil dari darah kita, kita memiliki kesempatan untuk memberikan harapan dan menyelamatkan nyawa orang lain, dan setiap tetesan darah yang kita sumbangkan memiliki potensi besar untuk mengubah hidup seseorang," ucapnya.

"Kegiatan donor darah merupakan bentuk nyata dari kepedulian dan keberanian dalam membantu sesama. Olehnya itu, mari kita jadikan donor darah ini bukan hanya sebagai sebuah kegiatan akan tetapi sebuah gaya hidup yang terus kita lakukan demi kebaikan bersama," ungkap camat menambahkan.